

reuse ? Et n'est-pas à nous, comme aux jeunes filles françaises, qu'elle trace le rôle à jouer au foyer, dans la société et dans l'Eglise ?... Presque partout la religion est menacée, le Christ persécuté... Soyons donc des jeunes filles de devoir, pour être demain des femmes fortes et chrétiennes, des femmes d'action...

Que la Pucelle d'Orléans « pieuse et recueillie, obéissante aux voix d'en haut, et consommant sa vie par le martyre », soit notre modèle... Comme elle prions, agissons, sacrifions nous, et baisant avec respect l'étendard glorieux où brillent les noms de Jésus et de Marie, écrivons-nous avec l'héroïne et la sainte : « De par le Roi du Ciel, en avant !! »

ANGELINE, E. DE M.,  
au Vieux Monastère.

---

### S. G. Mgr Blanche à Lourdes

---

... Nous le disons plus haut, un évêque français a rehaussé de sa présence l'éclat de la fête de l'Annonciation. C'est *Mgr Blanche*, évêque titulaire de *Sicca* (aujourd'hui El Kef au S.-O. de Tunis), et vicaire apostolique du Golfe Saint-Laurent.

Mgr Gustave Blanche est né à Josselin, dans le diocèse de Vannes, en 1848. Il fut officier en 1870 et fit son devoir sur les champs de bataille de la terrible guerre. Trois ans après, il entra au noviciat des Eudistes et fut ordonné prêtre en 1878. Après divers emplois au collège Saint-Jean, de Versailles, et dans les missions du Canada, le P. Blanche fut élu provincial du Canada, en 1903 Préfet apostolique du Golfe Saint-Laurent, et enfin deux ans après, Vicaire apostolique de la même province. Il fut sacré le 28 octobre, à Chicoutimi.

Ce Vicariat est un vrai champ de bataille, où le bien à faire est incalculable, les soldats, bien peu nombreux ; et on comprend combien le chef de cette toute petite armée doit avoir à cœur de confier ses entreprises à la Reine du ciel, à celle qui donne la victoire. Notre-Dame de Lourdes exaucera certainement ses prières, et nous espérons que nos lecteurs lui donneront l'aide de leurs prières.

Comme on l'a pu voir plus haut, Mgr Blanche se rend à